

# 友情章

## スカウトのみんな！

「ゆうじょうしょう」ってしているかい？

「ゆうじょうしょう」は、きみがともだちに、いっしょにボーイスカウトをやろ

うよ！ とさそい、ともだちがスカウトのなかまになると、

静岡県連盟で、ひょうしょう してくれるんだ。

そうしたらきみのなまえがはいった、ネームプレートがもらえるよ。

ネームプレートは、たくさんのともだちにはいってもらえたら、プレートのいろが、変わってゆくよ。

たくさんともだちに、こえをかけて、なかまになってもらい、

ネームプレートをゲットしよう！



## 「保護者」の皆様へ

スカウト向けにでも説明してありますが、スカウトが新しく仲間に入る友だちを隊長に紹介すると静岡県連盟から、顕彰され、副賞としてネームプレートを贈呈する静岡県連独自の制度です。

保護者の皆様も、幼稚園、学校、ご近所の知り合いの方を隊長に紹介していただき、スカウトとして登録されましたら、お子様にネームプレートが授与されます。ご協力いただけましたら幸いです。

## 指導者の皆様へ

静岡県連盟 組織拡充委員会

三指

日頃のスカウト活動へのご奉仕に、衷心より感謝申し上げます。

友情章はご案内のとおり、県連盟の組織拡充委員会が以前より実施している施策の一つです。

これは、登録者確保の方法として、保護者の「口コミ」つまり保護者のネットワークから、新たな登録者を確保することが有効である。と以前から言われており、これを組織拡充、新規登録者確保を促進していただくためのツールとして実施してまいりましたが、このこと以外に、この受賞を教育の一手段としても、有効に活用していただくという目的で行なっております。

スカウトにとって表彰というものは、大変教育的意義があることはご承知のことと思います。ビーバー、カブ年代では隊内で進歩制度を活用し、称賛と激励方法の一環として、隊長が色々な章を有効な場面で授与することを行なっていることとは思います。しかしボーイの菊章、ベンチャーの富士章が県連経由で授与されますが、ビーバー、カブにおいては県連からの表彰制度がないため、特別な章という扱いで、活用していただくため、昨年より「たちばな」へも友情章顕彰者名を掲載もしております。

組織拡充だけでなく、隊活動ツールの一助として活用していただき、少しでも登録人員確保に繋がり、隊活動が活性化する一助となれば幸いです。よろしく願いいたします。

弥栄